
ڈ عدن / محمد عبد �لله �أبو ر�أ�س :
مدير  القاسمي  حسين  محمد  الأخ  عبر 
عام شركة الخطوط الجوية اليمنية منطقة 
عدن عن امتنانه للإشادات التي حظيت بها 
الشركة بعد الأداء الممتاز الذي قدمته خلال 
فعاليات خليجي )20( التي أقيمت بمحافظتي 
عدن وأبين من خلال سلسلة خدمات نقل 
المسافرين من دول مجلس التعاون الخليجي 
إلى محافظة عدن والعكس وانتظام الرحلات 
في مواعيدها ومستوى سلامة المسافرين 

وتقديم أفضل الخدمات لهم.
وقال القاسمي في تصريح لصحيفة “14 
أكتوبر” إن هذا المستوى الراقي في تقديم 
الخدمات وما شعر به المسافرون إلى عدن 
ومنها إلى دول الخليج باعتبار الشركة الناقل 
الرسمي للركاب في هذه الفعالية ما كان له 
أن يتحقق لولا التوجيهات والمتابعة المستمرة 
والعناية الفائقة التي أولاها الكابتن عبدالخالق 
صالح القاضي رئيس مجلس إدارة الشركة 
الدولي وتجلى ذلك من خلال  بمطار عدن 
توفير كافة متطلبات عمليات النقل الجديدة 

التي وصلت إلى مطار عدن وأدت مهامها على 
أكمل وجه من دون حدوث أية إرباكات تذكر.

وأشاد مدير اليمنية بمستوى أداء العاملين 

تقديم  مستوى  على  س��واء  الشركة  ف��ي 
الخدمات الأرضية الممتازة أو على مستوى 
تقديم الخدمات الجوية الراقية خلال فترة 
الرحلات وما تميز به العاملون من تفانٍ في 
الحفاظ  ومواصلة  الخدمات  أفضل  تقديم 
على السمعة الطيبة والممتازة التي تحظى 
اليمنية  الطيران  شركات  بين  الشركة  بها 

والخليجية والعربية والعالمية.
تقديم  الشركة  مواصلة  القاسمي  وأك��د 
ذلك  على  والمحافظة  الراقية  خدماتها 
المستوى المتميز من الخدمات للمسافرين 
بمطار عدن الدولي، موضحاً أن المحافظة 
على هذا المستوى المتميز وكسب ثقة زبائن 
الماثلة  المهام  أب��رز  من  المستمر  الشركة 
فعالية  في  النجاحات  تحقيق  بعد  أمامنا 
خليجي )20( التي أقيمت في بلادنا ونجحت 

بكل المقاييس.
وأشار بهذا الصدد إلى أن الشركة قد فتحت 
خط )صنعاء دار السلام نيروبي( وهو من 
الخطوط الجوية الجديدة التي تحظى بإقبال 

متزايد.

مدير )اليمنية( بعدن لـ                        :

نجاحنا في خليجي )20( يدفعنا إلى مواصلة تقديم أفضل الخدمات
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بوابة الوحدة .. تجسد الوفاء بأروع صورة
في زيارة استثنائية ويوم استثنائي تجلت فيهما كل معاني 
الحب والوفاء .. كان وعد اللقاء والالتقاء بقائد ووطن حين حل 
ضيفاً كبيراً وفياً على أبنائه الأوفياء في أبين الوحدة والوفاء 
.. بوابة النصر الوحدوي  التي تعتز أيما اعتزاز بهذه الزيارة 

وهذا الوصف الذي أطلقه عليها 
فخامته.

وكانت فعلًا زيارة استثنائية 
دلالات  من  الكلمة  تحمله  بما 
وم��ع��ن��ى م���ن خ����لال ال��ف��رح 
الذي  المسبوق  غير  والابتهاج 
ارتسم على ملامح ووجوه أبناء 
هذه المحافظة .. وهم يرددون 
بصوت عال بالروح بالدم نفديك 
يا يمن بالروح بالدم نفديك يا 

علي.
ولها  معنى  لها  كلمات  نعم 
تأثير غير ع��ادي وغير مسبوق 
لأسباب عدة .. لعل أهمها .. أن 
أبين وأبناءها يكنون لهذا القائد 

والفارس الوحدوي جل معاني الحب والوفاء  لمواقفه المشرفة 
والداعمة لأبين وأبناؤها في مختلف  المواقف والظروف .. قبل وأثناء 
وبعد تحقيق الوحدة المباركة  من منطلق أن هذه المحافظة عانت 
الكثير من الصراعات والأزمات والتشتت وقدمت الشهداء والجرحى 
والمفقودين في مراحل وحقب مختلفة وهذه شهادة أنقلها على 

لسان العديد من الرجال والقيادات في مختلف المواقع .
وهذه الزيارة تأتي أيضاً بعد تحقيق جملة من المشاريع العملاقة 
التي خص بها فخامة الرئيس  هذه المحافظة لاستضافة فعاليات 
خليجي 20 بالشراكة مع العاصمة الاقتصادية والتجارية عدن 
والتي تجاوزت كلفتها 16 ملياراً.. لتؤرخ لحقبة جديدة ومرحلة 
المحافظة مثله في  الذي لم تشهد  والنماء  البناء  مهمة من 

تاريخها.
هذا التكريم وهذه المعاني الكبيرة ..  ووهج الزيارة وبريقها بعد 
مرحلة ضبابية شابت بعض مديريات المحافظة جعلت الوصل 
والتواصل مع القائد وشعبه ليس بالحميمية التي ينشدونها 
لاعتبارات أمنية صرفة رغم عدم انقطاع زيارته لهذه المحافظة 

في مختلف المواقف  والظروف. 
ونحمد الله أن هذه السحابة قد انجلت  و عاد الكثير من المغرر 
والملجأ  والمنجى  القويم  الطريق   ، الصواب  ج��ادة  إلى  بهم 

للخارجين على النظام والقانون .
ومن واقع الزيارة وتحليلاتها وانعكاساتها الإيجابية لدى الجميع 
.. فقد شعر أبناء المحافظة بالمسافة والهوة الشاسعة التي كانت 
تفصل بينهم وبين حكام الأمس الذين لم يقدموا لهذه المحافظة 

وأبنائها غير التكبر والاستعلاء وهذا في أحسن الأحوال.
ووصف البعض منهم مرور موكب الرئيس ومرافقيه في أزقة 
العاصمة زنجبار وشوارعها الداخلية والفرعية بشعور المودة 
والرابط الكبير الذي يكنونه له  وليس ذلك بغريب فهو الزعيم 
الذي أتى من بين أوساط الشعب  .. وحكم وعدل.. وأمن وعيون 

الشعب بعون الله هي التي  تحرسه!!

عبد القادر محوري

فخامة الرئيس/ علي عبدالله صالح       حفظك الله
سمعنا خطابك في محافظة أبين وفي عدن حول المعارضين 
الذين يطلبون الانفصال ولاشك أنك تعرفهم وأغلب الشعب في 
اليمن يعرف أنهم مجموعات مرتزقة لا تنظر إلى اليمن بأنه كله 
يمن لا فرق بين الشمال والجنوب.. بريطانيا استعمرت اليمن 
الجنوبي لأجل أن تحمي مصالحها في البحار وبريطانيا استعمرت 
ثلثي الكرة الأرضية ومع الأسف كل الأسف عند خروجها فتنت ما 
بين المواطنين اليمنيين، وسلمت الحزب الاشتراكي السلطة بعد 
الاستقلال بدون أن ينتخبه أحد وقد عملت ذلك نكاية للجيش 

المصري عندما كان في الشمال.
 أنا كنت أحد مشايخ الجنوب وكنت أحتج على البريطانيين 
في تدخلهم في ثورة اليمن الشمالي فنفاني الانجليز في سنة 
1964 من بلدي وقمت بكل ما أقدر ضد الاستعمار البريطاني 
ومع الأسف كل الأسف تآمر علينا وعلى غيرنا وسلم الحكم 
لمجموعات مرتزقة وقتلة قتلوا مئات من المواطنين اليمنيين 
الجنوبيين ونهبوا كل أملاكهم في مدينة عدن وغيرها ولا تزال 
بيدهم للآن وبريطانيا تخلت عن المستعمرة ومع الأسف جاء 
الروس وكانوا يساعدون الجنوبيين وكان الروس يعطون أسلحة 

وأموالًا لهؤلاء الاشتراكيين.
 ومع الأسف كما سمعت أن روسيا تدفع مساعدات رابع دولة 
في العالم يساعدون القوميين في عدن ويمنحونهم أسلحة 
وغيرها وكان القوميون يبيعون هذه الأسلحة على دول أفريقيا 
وعلى بعض الدول العربية ومع الأسف كان الروس يساعدون 

عدن رابع دولة في العالم.
 بعد ذلك أفلست روسيا وتخلوا عنهم وكل الأسف أصبح 
المجرمون والقتلة يتصارعون على الكراسي وأصبحوا مفلسين 
ما أحد كان يساعدهم فطلبوا الوحدة مع الشمال ولا شك 
أنكم رحبتم بهم وساعدتموهم وأعطيتموهم كراسي أكثر 
مما يستحقون وجلسوا فترة واتصلوا بعدة دول عربية أغناها 
البترول وأرسلوا الملايين من الدولارات وأعلنوا الانفصال وفشلوا 
في حركتهم ومع الأسف هجروا في الخارج يلعبون ويسرقون 

ويدعون إلى الانفصال..
سيدي هؤلاء مرتزقة وحرامية أعطيك مثلًا بلدياً يقولك: )لا 
حرامي يتوب ولا ماء يروب( الذين الآن يدعون إلى الانفصال هم 
شلة خونة و )حراميين( نحن يمن لا فرق بين الشمال والجنوب 
وأقول للذين يريدون الانفصال اقرؤوا التاريخ المثل يقول: 
)القافلة تمشي والكلب ينبح( سيدي نحن مع وحدة اليمن وأنا 
أقدم لك نصيحة: أي واحد يطلب انفصال اليمن هو مرتزق لا أقل 
ولا أكثر سيدي.. وأريد أن أفهمكم أن شخصيات كبيرة سياسية 
اتصلت بي وقالوا انتم مع الوحدة أم ضد الوحدة وقلت لهم نحن 
يمن لا فرق بين شمال أو جنوب نحن يمن وقلت لهم أحسن 
رئيس لليمن هو الرئيس علي عبدالله صالح لأنه خبرة في حكم 

اليمن ونحن ضد أي انفصالي.
 سيدي قيل لنا أنكم ستكونون في محافظة أبين وأردنا 
أن نقابلكم ونعرفكم بكثير حاجات ولمعلوميتك نصف أبناء 
محافظة أبين ما عندهم ماء للشرب ..  إنكم تصرفون على 
المشاريع ملايين من الريالات وما نعرف كيف يتصرفون بها 
أرجوكم أن تهتموا بهذا الموضوع فالماء متوفر في محافظة أبين 
ومع الأسف يحفرون آباراً خارج محافظة أبين وهناك أشياء كثيرة 
أريد أن أخبرك عنها لمصلحة الوطن عندما تكون عندكم فرصة 

حددوا لنا ميعاداً لنقابلكم والله يحفظكم ويطول عمركم.

من يطالبون بالانفصال ليسوا سوى فاسدين ومفسدين
رسالة مفتوحة إلى فخامة رئيس الجمهورية

محمد حسين القاسمي

ڈ عدن/ �أثمار �لو�لي:
اختتمت الأسبوع الماضي الدورة التدريبية لمعلمي الصفوف الأولية  في 
عموم مديريات محافظة عدن في إطار البرامج و الخطط التي ينظمها 
قطاع  التدريب و التأهيل بوزارة التربية و التعليم بإشراف شعبة التدريب 

و التأهيل بمكتب التربية و التعليم بالمحافظة  .
وفي حفل اختتام الدورة ألقت الأخت  / مايسة محمود عشيش رئيسة 
شعبة التدريب والتأهيل م /عدن كلمة شكرت فيها كل المستهدفين في 
الدورة و تفاعلهم الإيجابي حيث كانوا مثلًا رائعاً من حيث الحضور و أداء 
الأنشطة و بذلك حققت المحافظة نسبةً عاليةً من النجاح في تنفيذ هذه 
الدورة ، وحثت المعلمين على تطبيق المعلومات و المهارات بما سيعود 
بالنفع و الفائدة  على أبنائنا التلاميذ في الارتقاء بمستواهم  بإذن الله 

تعالى .
 كما ألقى الأخ/ عوض نبهان مدير إدارة التربية و التعليم بمديرية 
المنصورة كلمة عبر فيها عن امتنانه لحضور الغالبية العظمى من المعلمين 
على الرغم من التزامهم بالدوام الرسمي صباحاً و حضور الدورة مساءً إلى 
جانب التزاماتهم الأسرية الأمر الذي يعكس مستوى الوعي و الحرص بل 
و الإحساس العالي بالمسؤولية لدى المعلمين . ومن ثم وزعت الشهادات 

التقديرية للمدربين و المعلمين وقدمت بعض الهدايا الرمزية لهم . 
  حضر اختتام الدورة الأخوات / إقبال الأحمدي مديرة مدرسة ريدان و هيام 
سلام مديرة مدرسة ابن خلدون و سلوى عبدالله صالح رئيسة قسم التدريب 
و التأهيل و الأخ/ حسين صالح عبده رئيس قسم المتابعة و التنسيق ورؤساء 

أقسام التدريب في إدارات التربية  بالمديريات . 

معلمو الصفوف الأولية بعدن يختتمون دورة تدريبية

كن م�ستمعا جيدا 

تكن متحدثا لبقا

ميزان الكلام

ڈ  عدن/ �سباأ: 
ت��ف��ق��د وزي����ر الإع���لام 
»حسن أحمد اللوزي أمس 
سير العمل في المؤسسات 
الإعلامية بمحافظة عدن 
ونقل شكر وتقدير وامتنان 
علي  الرئيس  الأخ  فخامة 
ع��ب��دالله ص��ال��ح رئيس 
الجمهورية ورئيس مجلس 
الوزراء الدكتور علي محمد 
العاملة  ل��ل��ك��وادر  م��ج��ور 
في تلك المؤسسات التي 
أسهمت في إنجاح فعاليات 
في  خليجي)20(    بطولة 

الجانب الإعلامي . 
حيث زار فرع وكالة الأنباء 
اليمنية )سبأ( بالمحافظة، 

إدارات  في  جولته  وخ��لال 
وأقسام الفرع عبر وزير الإعلام عن إعجابه بالكادر البشري والتجهيزات 
الفنية المساعدة لعمل الصحفيين في الفرع، مشيداً بالدور الذي لعبه 
طاقم فرع الوكالة بعدن في تغطية أحداث وفعاليات بطولة خليجي  
)20(، إلى جانب النشاط الإعلامي الذي يقومون به لنقل كل ما يعتمل 

من نشاطات مختلفة في المحافظة وعكسها عبر وسائل الإعلام. 
وثمن وزير الإعلام دور وسائل الإعلام المختلفة البارز والهام في 
نجاح فعاليات هذا الحدث الرياضي الكبير، وإثبات قدرة اليمن على 
احتضان مثل هذه الفعاليات والأحداث الرياضية الكبرى، لافتاً إلى أن 
فخامة الأخ الرئيس علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية كان له الدور 

الأبرز في نجاح فعاليات هذا الحدث الرياضي المهم . 
وقال وزير الإعلام :»إن نجاح إقامة البطولة في مدينة عدن مثل 
ردا واضحاً وصفعة مؤلمة لأصحاب الدعايات والإشاعات المغرضة من 
ضعفاء النفوس«، مشيدا بالإرادة الجماهيرية والشعبية التي ظهرت 
خلال فعاليات البطولة من خلال مؤازرة المنتخبات المشاركة والتي 
أكدت أن الجمهورية اليمنية آمنة ومستقرة وان ما روج له عن غير ذلك 

هو محض إشاعات وافتراء واختلاق لا يعبر عن الحقيقة . 
وأشار وزير الإعلام إلى أن مدينة عدن تحقق لها خلال سنوات الوحدة 
الخالدة الكثير من المنجزات في مختلف المجالات بفضل اهتمام 
القيادة السياسية ممثلة بفخامة الأخ رئيس الجمهورية الذي يولي 
هذه المحافظة اهتماما كبيرا ومتواصلا ويتابع تطوير وتحديث مختلف 
القطاعات فيها باستمرار، داعياً جميع منتسبي الإعلام إلى مضاعفة 
الجهود وإبراز هذه المنجزات المتحققة على ارض الواقع ثمارا خيرة 
للوحدة المباركة وعكسها عبر مختلف وسائل الإعلام حقائق وأرقاماً 
تدحض زيف المغرضين، متمنيا لمنتسبي فرع الوكالة بعدن التوفيق 
والنجاح في أداء رسالتهم الإعلامية والصحفية لما من شأنه تحقيق 

المصلحة العامة للوطن . 
وكان الأخ الوزير استمع إلى شرح مفصل من مدير عام الفرع علي 
عبدالغني الشرعبي حول مجمل النشاط الصحفي والإعلامي للفرع 
والجهود التي يبذلها منتسبm الوكالة لرفد أجهزة الإعلام بالمواد 

الخبرية والاستطلاعات والتقارير 
الصحفية التي تشمل مختلف 
والخدمية  التنموية  الجوانب 
والاستثمارية  والاقتصادية 

والسياحية بمحافظة عدن. 
وعلى الصعيد نفسه زار وزير 
الإعلام أمس مبنى المؤسسة 
والتلفزيون  ل��لإذاع��ة  العامة 
قطاع  برئيس  والتقى  بعدن، 
الدكتور  الفضائية  عدن  قناة 
خالد عبدالكريم ورئيس إذاعة 
عدن يسلم مطر والعاملين في 
إلى شرح  واستمع  القطاعين، 
والأنشطة  العمل  سير  ع��ن 
الصحفية والإعلامية التي يبذلها 
هذان القطاعان في توفير المادة 
التلفزيونية والإذاعية التي تلبي 

رغبة الجمهور . 
وأشاد وزير الإعلام بالجهود التي يبذلها العاملون في هذين القطاعين 
في إعداد البرامج والفقرات التي تظهر المنجزات التي تحققت لمدينة 
عدن خلال سنوات الوحدة المباركة ودورهما البارز في تغطية مجمل 
فعاليات بطولة كأس الخليج العربي في تسختها العشرين وعكس 
النجاح الذي تحقق في الاستضافة لهذه البطولة في التنظيم والإعداد 
والاستقبال والإيواء وتأمين الوفود والبعثات المشاركة في البطولة ، 

وحث العاملين على مضاعفة الجهود بما يخدم مصلحة الوطن. 
وكان الأخ وزير الإعلام قام بزيارة لمؤسسة )14 أكتوبر( التقى خلالها 
بالصحفيين والفنيين العاملين في المؤسسة حيث أشاد بجهودهم 

وأدائهم الرائع في تغطية فعاليات بطولة خليجي)20( . 
وقال: »نحن في وزارة الإعلام نثني على النجاح الإعلامي الذي تحقق 
خلال بطولة خليجي20(    ونجحت معه كافة المؤسسات الإعلامية و)14 
أكتوبر( نجحت نجاحاً باهراً في مواكبة وتغطية فعاليات البطولة عبر 

الملحق الخاص الذي اصدرته يوميا خلال البطولة« . 
واعتبر وزير الإعلام أن النجاح الإعلامي مثل المحرك الأول للفعالية 
التي كانت سياسية وإعلامية أكثر منها رياضية وأثمرت نتائج أثنى 
عليها الإعلام العربي والعالمي، كما أثبتت قدرة الشعب اليمني على 
تقديم وجه مشرق من وجوه العمل الوطني.. وتابع :» وأثبتنا أن لدى 
شعبنا ومؤسساتنا قدرات خلاقة وهي تستلهم الإرادة والهمة من 
فخامة رئيس الجمهورية، فالروح الوطنية العالية كانت القوة الدافعة 
المسبوق لبطولة خليجي)20( وهو نجاح  النجاح غير  في تحقيق 

للجماهير اليمنية في عدن ولحج وأبين وكل المحافظات اليمنية« . 
وأشاد وزير الإعلام بالمرحلة المتطورة التي وصلت إليها صحيفة )14 
أكتوبر(، مشيرا إلى أن هذا التطور دفع بالزملاء في وسائل الإعلام 
الرسمية الأخرى إلى أن يبدعوا أكثر وينافسوا في تقديم الأفضل، 
داعياً منتسبي مؤسسة )14 أكتوبر( إلى الحفاظ على هذا الصرح 
الإعلامي الكبير  الذي صار بفضل دعم القيادة السياسية مؤسسة 
وطنية إعلامية رائدة تمتلك الكثير من المقومات في الجانب التقني 

والبشري . 

نقل شكر وتقدير وامتنان رئيس الجمهورية ورئيس  الوزراء للكوادر العاملة في تلك المؤسسات لمساهمتها  في إنجاح  خليجي)20(

وزير الإعلام يطلع على سير العمل 
في المؤسسات الإعلامية بعدن 

وزير الإعلام  خلال زيارته لمؤسسة )14 اكتوير ( أمس الأول

اأخوكم
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